

Presque 400 violations du cessez-le-feu en Syrie sont signalées



Damas, 19 avril, (RHC-PL).-Le centre de coordination sur le cessez-le-feu, qui se trouve dans la province syrienne de Lattaquié a relevé qu'au milieu de la trêve en Syrie des groupes terroristes ont réalisé 400 actions.

Au cour des dernières heures 5 actions ont été signalées dans cette ville, à Damas et à Hamas. Les attaques du groupe terroriste État Islamique dans des régions proches d'Allep persistent.

Pour sa part, l'armée syrienne et ses alliés se limitent à repousser les attaques, alors que le gouvernement de ce pays arabe insiste sur le fait que ces violations prétendent boycotter les dialogues qui se tiennent à Genève pour trouver une issue à la crise.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/90968-presque-400-violations-du-cessez-le-feu-en-syrie-sont-signalees>



Radio Habana Cuba